



## Comunicado de Dirección N° 1

Estimados Apoderados, Padres, Madres y Comunidad Escolar del Liceo Bicentenario Oriente de Talca, reciban un fraternal saludo a mi llegada como Directora a partir del día 27 de marzo a este distinguido Establecimiento Educacional, es mi deseo, unirme al grupo de profesionales, asistentes de la educación para que juntos a ustedes padres, madres y estudiantes, conservemos todo lo bueno que tienen y mejoremos lo que nos falta, en beneficio de nuestros jóvenes.

En atención a lo instruido por el Ministerio de Educación, las clases serán 100% presenciales este año 2023, como Liceo Bicentenario consideramos que las clases son sagradas para lograr el aprendizaje de nuestros estudiantes, por tanto solicitamos a usted como familia apoye la asistencia y también la puntualidad a éstas.

El Liceo mantendrá el régimen semestral y la Jornada Escolar Completa (JEC), en su integralidad. Los horarios ya fueron entregados por los Profesores Jefes a sus cursos.

El Programa de Alimentación Escolar (PAE) del establecimiento comenzó desde el día 3 de marzo para todos los estudiantes que tengan este beneficio, es responsabilidad de cada uno y también de sus apoderados, asistir en los horarios indicados a recibir este beneficio que entrega JUNAEB, para no perderlo.

**En cuanto al uniforme se solicita que el estudiante venga con su uniforme Institucional, siendo obligatorio los días lunes, los otros días puede alternar con polera institucional. El uso del buzo institucional es para la clase de Educación Física u otra instancia que lo decida el docente junto a Inspectoría General. Si el apoderado presenta problemas para adquirir su uniforme, tomar contacto con el inspector General.**

Solicitar apoyo en el compromiso de los padres, madres y apoderados para, asistencia reuniones de apoderados, entrevistas y todas aquellas instancias que el establecimiento requiera de su presencia. Especial relevancia merece recordarles el compromiso firmado por ustedes durante el mes de marzo para apoyar las horas de estudio en el hogar.

Esperando contar con el apoyo de ustedes en esta noble y difícil misión de encausar el desarrollo integral de nuestros jóvenes.

Les saluda atentamente

  
Luz Aurora Ruiz Núñez  
Directora Liceo Bicentenario Oriente - Talca

